

がんばった一学期が終了しました！7月26日(金)

【児童代表の発表】 5人の代表者が一学期を振り返って発表をしました。



3年松組平林さん「毎日必ず走り、マラソンを頑張りました。習字は“はね”“とめ“はらい”を気をつけて頑張りました。二学期もこの二つを頑張ります。」
3年竹組武田さん「水泳を頑張って、BコースからAコースにあがれたのでうれしかったです。リコーダーも頑張りました。二学期はたくさん図書館に行きたいです。」
3年梅組北澤さん「掃除は5分前に庭に行き、少しでも長く草取りができるように心がけました。水泳ではクロールの手の動きを練習してBコースからAコースに入りました。」
6年松組亘さん「環境委員長として、メイン花壇の管理を責任をもってできました。草取りなどに励み、きれいな花壇になるように精一杯頑張りました。」
6年竹組市川さん「屋代保育園の年長さんに影絵を見せました。この影絵を通して、みんなで協力することの大切や喜びを学びました。」

【校長先生のお話】「雨にも負けず、風にも負けず」に出てくる「玄米」に



注目して、自分たちの手で、玄米を精米して食べたり、カフェをオープンさせたりしたさくら・あんず組の授業にふれ、「実際にやってみる」こと大切さやすばらしさについてお話されました。

また、この一学期、子どもたちや先生方の協力で学校に花がいっぱいになったこと。花があふれる学校には仲良しの輪が広がっている話をされました。

最後に、この夏休みは「早寝」「早起き」「朝ごはん」「お手伝い」を頑張る約束をして話を終わりました。

心を磨く 85日間の二学期が始まりました！8月22日(木)

【校長先生のお話・・・一部抜粋】夏休みがんばっていた人がたくさんいます。まずは小学生放送コンクール。屋代有線代表で中澤さんが入選しました。2梅の宮島さんは、県大会で優秀賞をもらいました。二人に拍手を送りましょう。千曲市民水泳大会でも、屋代小学校の皆さんはとても活躍しました。特に100mメドレーリレー深町君・宮崎さん・坂口さん・阿部君は大会新

記録を出しました。また、全国大会に出場する人も出ました。5竹の横山さんです。みんなで拍手を送りましょう。横山君、全国大会がんばってください。

最後に、二学期の目標を話されて話を終えました。

二学期の目標は『**心を磨(みが)く**』

- ◇ 「あいさつ」・・・明るく、元気なあいさつができる 二学期に
- ◇ 「おそうじ」・・・一人でも、もくもくと掃除ができる二学期に
- ◇ 「はきもの」・・・はきものをそろえることができる 二学期に

【児童代表の発表】7人の代表者が二学期頑張りたいことを発表をしました。



1年松組近藤さん「算数の計算、国語の音読を頑張りたいです。わけは、お姉ちゃんみたいになれるからです。」1年竹組山崎さん「三つ目は道徳です。お父さんが『道徳をがんばれ』と言ったので心の勉強をして、優しくて、頑張れる人になりたいです。」1年梅組藤

沢さん「一つ目は縄跳びの二重跳びができるように練習をたくさんしたいです。二つ目は掃除を頑張りたいです。教室の中をきれいにぞうきんでピカピカにしたいです。」4年松組佐藤さん「3年の時のマラソン大会で目標の5位以内に入ることができませんでした。くやしかったので、4年生こそは5位以内に入るよう、毎日コツコツ力をつけていきたいと思います。」5年松組中澤さん「二つ目はノートの書き方です。私は、問題のプリントがわからない時はノートを見ます。でも、何がどこに書いてあるかわからない時がありました。わからない時に見てもいいようにしっかり書きたいです。」5年竹組林さん「一つ目は一日一回以上の発言です。一学期はあっているか心配で、あまり自分から発言できなかつたので、合っていなくても自分から発言したいです。」5年梅組高橋さん「二つ目はユキちゃんの世話です。ユキちゃんは、たまに頭突きをします。私をまだ覚えていないのかもしれませんが。色んな世話を一生懸命して、慣れさせるように頑張りたいです。」

水筒持参（運動会まで）！ 中身は：水・お茶・スポーツドリンク

＜スポーツドリンクの場合の注意＞

- スポーツドリンクには塩分や糖分が多く含まれます。毎日飲み続けることによる、むし歯・肥満・ペットボトル症候群などのリスクも考慮しましょう。
- スポーツドリンクは水で薄めて飲むことをおすすめします。
- 学校へは、ペットボトルのまま持ってくることで、水筒にいれてきましょう。